

WARTA

Pidato Perdana Manager Baru PS Lombok Tengah

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.WARTA.CO.ID

Nov 24, 2021 - 12:02



Lombok Tengah NTB - Persatuan Sepak Bola Lombok Tengah (PSLT) kini memiliki Manager Baru. Club sepak bola kebanggaan warga loteng ini kini di manageri HL. Hadrian Irfani, ST. Didaulatnya LHI berdasarkan surat persetujuan dan keputusan Askab PSSI lombok tengah, hal ini disampaikan langsung oleh sekertaris Askab PSSI Lombok Tengah L. Isnaini. Pada acara launching pemain

dan pengenalan manajemen baru PSLT semalam 23/11/2021 di Prapen.

Dihadapan para pemain , tim pelatih, management dan supporter semalam, Dalam pidato pertamanya sebagai Manager PSLT, LHI yang juga ketua DPW PKB NTB menyampaikan kesan yang mendalam terhadap PSLT. Dimana PSLT adalah club yang sarat dengan sejarah dan prestasi dari masa ke masa. Insyaallah Dengan Nama Lombok Tengah yang melekat pada PSLT dirinya yakin bahwa ini adalah modal moril yang luar biasa bagi dirinya untuk membawa PSLT BARU MENANG DAN JUARA.

Kepada 35 pemain U23 hasil seleksi pemain dari lebih 200 peserta seleksi yang telah dilaksanakan. LHI menyampaikan agar para pemain berlari, bermain di lapangan dengan semangat dan kerja keras karena Lambang Lombok Tengah di dada para pemain adalah energi positif bagi pemain untuk membawa kebanggaan bagi Lombok Tengah tercinta".

35 pemain U 23 akan melaksanakan pertandingan perdana pada kompetisi Asprov NTB pada rabu, 24/11/2021.

Ke 35 pemain berasal dari seluruh kecamatan di lombok tengah, berasal dari club club dan SSB yang ada di loteng, berasal dari Selong Belanak hingga Steling , dari Pringgerate ke Praya Timur. Inilah Tim dengan wajah Lombok Tengah.

LHI menyampaikan terkait dengan hal hal tentang permainan, teknis dan kepelatihan dirinya menyerahkan penuh pada tim Pelatih untuk melakukan hal terbaik untuk PSLT.

Pada kesempatan itu pula dilaunching seragam tim PSLT, dengan warna baru, fresh dan ceria dengan harapan akan membawa kebanggaan bagi "LASKAR BELE BANTEL' sebutan untuk supporter fanatik PSLT.

LHI juga memohon doa dan dukungan kepada seluruh masyarakat loteng agar Pada Kompetisi Liga 3 Asprov Ini PSLT dapat berprestasi dan membanggakan.

Sementara itu ketua Komite Nasional Indonesia (KONI) Loteng M samsul Qomar mengapresiasi anggota DPRD yang memiliki jiwa peduli pada olahraga, " kita apresiasi dan berterimakasih pada kawan Dewan yang menyishkan waktu, tenaga dan pikirannya pada olahraga," ulas mantan jurnalis ini.

Pihaknya sempat berupaya mencarikan PSLT orang yang bisa membangkitkan club tua ini dan kembali sebagai kebanggaan Lombok Tengah.

Semoga dengan di nakhodainya PSLT oleh L Ari club ini kembali bangkit dan mengukir sejarah di liga dan event lokal dan nasional ." Harap ketua Pemuda Pancasila ini.(Adbravo)